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诚居委会的热心人

本报记者 刘爽 实习生 张丽莎

“同舟共曲”赈灾募捐会现场，
记者发现了五个匆忙的身影。他们
没有排队领取捐赠证书，而是把钱
塞到募捐箱后就匆匆离去。“我们
还要回去发动更多的人募捐。”他
们说。

这五位爱心人士是六里山玉
函北区居委会的居民。17日早晨，
居委会主任王敏看到本报报道
后，就生出了参加募捐会的想法。
她赶紧打电话给平时热心参与
公益活动的居民，得到了大家的
响应，几个人就一起坐公交车来
了。“本来应该发动更多的人参加
募捐，但是时间太紧张了。”王敏
说。

等待捐款的间隙，王敏告诉
记者，玉函北区居委会近两年每

年都会组织爱心捐款，居民也都
踊跃参与。“不是说灾难兴邦吗？
我们也希望尽自己的力量帮助灾
区人民，帮助国家渡过难关。”

“南方旱灾，玉树地震，我们
都号召居民捐款了。”王敏说，玉
树地震时，为了让灾区群众盖上
暖和的被子，穿上暖和的衣服，居
委会发动社区居民到社区缝被
子。“都是新棉花做的新被子，是
社区居民一针一线缝起来的。”她
说。

这些屡屡奉献爱心的居民，其
实许多都并不富裕。吕秀英原是张
安村村民，现在没有工作，只靠农
转非每个月发放的360元生活费生
活；而顾秀珍也已经退休，和老伴
仅靠每个月千余块的退休金生活，

但是一听到本报和省红十字会举
办募捐会，都毫不犹豫地来了。

“其实刚发生泥石流的时候，
居委会已经组织过捐款，现在我也
没多少钱能捐，但是不捐一些总觉
得心里过不去。”吕秀英有些不好
意思地说。

值得一提的是，居委会里91岁
的老人王志圣，因身体不适不能到
现场，也托王敏等人带来了二十元
捐款。“王大爷没有亲人，但是每年
都到居委会捐1000块钱。他现在身
体不好，已经住进了老年公寓，听
说了舟曲受灾，非要让我们帮他尽
点心意。”

离去时他们告诉记者，他们回
去还要号召社区里更多的居民为
灾区奉献爱心。
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火炬置业：

员工短时间
捐五万善款

火炬置业营销部总监
李刚在募捐现场介绍，公司
员工得知募捐活动后，很短
的时间内就捐款5万元。

李刚表示，火炬置业的
理念就是为市民建造智能、
安全、文明的家园。“做公益
和做社区文化是相通的，都
是为让人们生活得更好。”

李刚介绍，火炬置业先
后为希望工程捐赠20余万
元，为泗水、汶上等贫困县
捐赠扶贫款40余万元。

(本报记者 师文静)
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鲁能贵和商厦：

企业要懂得
责任和感恩

“企业应该有责任心和
感恩心，用实际行动回馈社
会。”17日上午，在捐款现
场，鲁能贵和商厦副总经理
宋国鹏带着员工们捐的两
万元来到现场。

宋国鹏说，之前单位已
经组织了多次募捐活动。17
日齐鲁晚报组织爱心募捐，
员工们听说后又捐了不少。

（本报记者 邱祎）

六里山玉函北区居委会的居民正在捐款。 本报记者 左庆 摄


